



北潟っ子3つの誓い

- 一つ、私たちは、わがまちに誇りを持ち、まちのためによりことをします。
- 一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



6月に入り、爽やかな気候の中に暑さを感じる日が多くなりました。もうすぐ梅雨の到来です。蒸し暑くなると体調を崩しやすくなることもあります。また、熱中症対策も必要です。「早寝・早起き・朝ごはん」の生活リズムで子どもたちがしっかり体調管理ができますよう、ご家庭でもご協力をお願いします。

学校公開・親子クリーン大作戦・・・ありがとうございました

6月7日(土)に第1回目の学校公開として、2時間目に授業参観、3・4時間目にPTA事業委員会主催による『親子クリーン大作戦』を行いました。授業参観では、4月よりも成長したお子様の姿をご覧いただけたことと思います。また、今年度初の試みである『親子クリーン大作戦』では、親子で北潟湖周辺のごみ拾い、そして事業委員会の皆様には学校前の坂道の草刈りと側溝掃除をしていただきました。毎年夏休み明けにごみ拾いを行っていますが、今年はより多い人数で作業ができたため、たくさんのごみを回収することができました。当日は暑い一日となりましたが、子どもたちは北潟湖の自然の中で保護者の方と共に活動することを通して、親子の絆やふるさとの自然に対する思いを深めることができましたと思います。ご参加いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。



みんなで「がんばろう!」 保護者の方とごみ拾い 5・6年:カヌーで回収 ごみの仕分け作業 坂道の草刈り・側溝掃除

自然教室・・・自然を満喫&仲間と協力

5月16日(金)に、県立芦原青年の家にて、4・5年生が自然教室を行いました。毎年2日間の宿泊研修でしたが、今年から宿泊を隔年とし、今年は1日の研修となりました。子どもたちは、午前中はモルック体験と、野外すいさんのカレー作り、午後はカヌー体験と、どれも野外での活動となりましたが、天候にも恵まれ、すべて滞りなく体験することができました。モルック、カレー作り共に、5年生が4年生をリードしながら仲良く力を合わせて活動していました。カヌーは初めて乗る子もいましたが、しばらく練習すると上手に湖面を漕いで楽しんでいました。集団行動や様々な体験活動を通して、北潟の自然を満喫し、よき思い出を作ると共に、仲間と協力する大切さを学び、また一回り成長した姿が見られました。



児童玄関前での出発式の後、円陣を組んで元気よく出発です。午前中は3つの班に分かれてモルックで盛り上がりました。



みんなで協力して作ったカレーは格別でした。後始末もばっちり! カヌー体験ではみんな上手く乗りこなし、楽しく活動できました。



避難訓練・・・命を守るための意識と行動を！

5月9日(金)に、今年度第1回目の避難訓練を行いました。昨年1月に起きた能登半島地震を教訓に、子どもたちはこの訓練に真剣に取り組みました。放送で地震発生の場合があった時、指示がなくても自ら机の下に入り、身を守る行動をとると共に、避難の時は「お・は・し・も＝(お)さない、(は)しらない、(し)ゃべらない、(も)どらない」のルールを守ることができていました。今回は「き・た・が・た＝(き)なく、(た)しかめる、(か)んじょうな所・もので身を守る、(自分とみんなの命を) (た)すける」という話もして、自分の命は自分で守ることの大切さを伝えました。近年は、地震や豪雨・落雷・竜巻などの災害、また、クマや不審者、車による事故など、身の回りの危険は多々あります。学校では、4月に緊急時の引き渡し訓練をさせていただきましたが、引き渡さない事態が起こる可能性もあります。日頃からご家庭でも、お子様と災害等について話し合う機会をもち、緊急時に備えていただきたいと思います。



振り返りシート

校外学習・・・動物園で楽しい学びがいっぱい！

1・2・3年生は5月23日(金)に石川県のいしかわ動物園に出かけました。生き物について、そして集団行動について学ぶと共に、友だちと交流を深め、実りある校外学習となりました。午前中はゾウ、キリン、コウノトリなどを全体で見学し、その後4つのたてわり班に分かれて活動しました。美味しいお弁当を食べた後も、各班ごとに好きな動物を見たり、室内の展示コーナーで見学をしたりして、元気いっぱい活動しました。どの班も3年生がリーダーとなり、下級生をよくまとめていて立派でした。天気にも恵まれ、みんなで充実した楽しい時間を過ごすことができました。



ウナギの稚魚放流体験・・・北潟湖の恵みを豊かに

5・6年生は、5月27日(火)に北潟湖でウナギの稚魚の放流を体験しました。前日には、福井県の支援事業として、ウナギの稚魚を140kg放流されたそうですが、この日は子どもたちが55kg、およそ1,000匹の稚魚を放流しました。これらのウナギは3～4年で成長し、漁獲できる大きさになるそうです。子どもたちは「大きくなってね!」と言いながら笑顔で何度も稚魚を放流しました。このような貴重な機会を与えてくださった北潟湖漁業協同組合の皆様、ありがとうございました。



PTA資源回収・・・ご協力をお願いします

今年度第1回資源回収を6月29日(日)に実施する予定です。地域の皆様、保護者の皆様には大変お世話になりますが、ご協力をよろしくお願いいたします。なお、前回の学校だよりで、体育館前のアルミ缶回収ボックスについてお知らせしたところ、早速多くのアルミ缶を持ってきてくださり、ありがとうございます。今後とも引き続きよろしくお願いいたします。

